
2016-2019 年度 
油尖旺區議會

「表演」嘈到拆天  「取消行人專用區」別無他選？

背景：

「旺角西洋菜街行人專用區試驗計劃」自 2000 年實施以來，社區投訴不斷，

特別是近年針對所謂「表演」噪音滋擾的投訴，更是冠絕全區。法庭日前已就縮

減行人專用區實施日數的司法覆核有所判決，油尖旺區議會及各政府部門實有必

要即時就「菜街」的存廢問題，進行全面檢討。

動議：

1. 強烈要求運輸署及各相關部門研究終止「旺角西洋菜街行人專用區試驗計劃」，

改善居民生活 ;
2. 強烈要求民政事務局牽頭在全港各區物色合適街道及場地，重開行人專用區，

供街頭表演愛好者推廣本地藝術文化。

提呈 ：

本文件提呈 2018 年 5 月 24 日油尖旺區議會大會討論，並邀請民政事務局、

運輸署、油尖旺民政事務處、警務處、路政署、地政署、食物環境衛生署、環保

署等部門代表出席會議。

提呈人：陳少棠、莊永燦、黃建新、黃舒明

2018 年 5 月 7 日 
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